



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 101
03 de marzo de 2016

Estudiantes de bachillerato participaron en casa abierta de la Figempa

Con varias actividades académicas, la Universidad Central del Ecuador conmemora sus 190 años de Fundación Republicana. La Dirección de Comunicación y Cultura junto a la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, Figempa, organizaron la visita a los laboratorios y al museo de meteorología. Al evento asistieron 250 estudiantes de los colegios Menor de la UCE y Juan Montalvo.

Con un recorrido por los laboratorios de la Carrera de Ambiental y Petróleos, los estudiantes de tercer año de bachillerato recibieron explicación sobre la dinámica de aprendizaje entre teoría y práctica. Además, se hicieron demostraciones sobre el funcionamiento de las máquinas de alta tecnología que están en los laboratorios. Durante el recorrido por la Figempa, también se visitó el museo "Ciencias de la tierra". En este lugar se guardan más de 300 muestras de diferentes minerales recogidos durante las salidas de campo. La explicación estuvo a cargo de estudiantes de 9no y 2do semestre de la Carrera de Geología, quienes profundizaron el tema de la actividad volcánica en Ecuador.

Para Rosa Calvache, coordinadora de la Dirección de Orientación y Bienestar Estudiantil, DOBE, de la Unidad Educativa Juan Montalvo, es importante que los estudiantes conozcan las carreras que oferta la UCE, porque hay interés para ingresar a esta casa de estudios. La docente hizo hincapié que con esta introducción, los estudiantes podrán elegir una carrera que cumpla con sus intereses.

Paola Cedeño, estudiante de tercero de bachillerato de la Unidad Educativa Juan Montalvo, manifestó su interés sobre las actividades académicas que cumplen los universitarios. "Aún no he decidido sobre la carrera que seguiré en la universidad, pero mi propósito es estudiar en la Universidad Central del Ecuador". J.G

